SPITAL AM SEMMERING

Miss Vienna drehte ihr neues Musikvideo auf dem Stuhleck

Beatrice Körmer, amtierende Miss Vienna, veröffentlicht im November das Weihnachtslied "Once a year".

"Musik ist der Soundtrack unseres Lebens, sie spielt die Melodie unseres Seins", sagte bereits Weltstar Michael Jackson. Nicht nur für den König der Popmusik sind Melodien etwas Besonderes, uns allen kann ein gutes Lied ein Lächeln ins Gesicht zaubern. Was könnte man in dieser schwierigen Zeit mehr brauchen?

Beatrice Körmer, die amtierende Miss Vienna, wird im November ihr neues Lied "Once a year" veröffentlichen. Für das dazugehörige Musikvideo hat sich die 25-Jährige die perfekte Kulisse ausgesucht: "Es war wunderschön am Stuhleck zu drehen und die Snowlounge in ein Filmset zu verwandeln", schwärmt sie. Unter der Leitung von Regisseur Kristian Schark wurde das Musikvideo

zum Weihnachtssong kürzlich aufgenommen.

Auch das Titelfoto der Single wurde auf der verschneiten Bergstation des Skigebiets Stuhleck gemacht. Dafür war der Medienkünstler und Fotograf Chaluk zuständig. Komponiert und geschrieben wurde "Once a year" vom niederösterreichischen Produzenten Dominik Landolt. Das Lied wurde mit Live-Band aufgenommen und soll zeigen, dass die "schönste Zeit im Jahr auch Schattenseiten hat." Körmer weist im Lied darauf hin, dass man sich mehr mit dem eigenen Kaufverhalten auseinandersetzen sollte. "In einigen Gebieten dieser Welt werden Geschenke für Kinder durch Kinderarbeit hergestellt", heißt es in der Presseausschreibung.



Stuhleck-Geschäftsführer Fabrice Girardoni mit Beatrice Körmer